

## **Bericht TT Jahreshauptversammlung**

**Rückblick auf die letzte Saison:** Für die Saison 16/17 meldeten wir nur eine Herrenmannschaft, die in wieder in der Kreisliga startete. Von vorne herein war uns bewusst, dass sich unsere Mannschaft im Vergleich zu den Vorsaisons im Umbruch befindet und wir mit Julian Stein und Robin Möbus zwei jüngere Spieler als Stammspieler etablieren, die in dieser Spielklasse noch wenig Erfahrung haben. Die Saison begann sehr gut. Am zweiten Spieltag gewannen wir unerwartet gegen den Titelaspiranten FSV Lumda mit 9:4 und nach der Hälfte der Hinrunde hatten wir sogar einmal kurzzeitig die Chance Tabellenführer zu werden. Am Ende der Vorrunde lagen wir letztendlich auf einem guten 6. Tabellenplatz mit 12:10 Punkten.

In der Rückrunde hatten wir die große Herausforderung, auf unsere Nr.1 Michael Stein verzichten zu müssen, der privat und sportlich nach Baden Württemberg umzog. Es bestand die Gefahr, die Motivation zu verlieren, da wir nun geschwächt gegen die Team antraten, die wir in der Vorrunde noch besiegt hatten. Letztendlich gingen zwar viele Spiele verloren, aber der Zusammenhalt erwies sich als so gut. Wir lieferten gute Leistungen ab und konnten auch noch ein paar Punkte sammeln. Am Ende hieß es dann Platz 8 von 12 Mannschaften.

Die beste Einzelbilanz spielten Michael Prost mit 31:11 Siegen und Michael Stein mit 17:5 Siegen. Julian Stein erreichte mit 9:20 Spielen eine ordentliche Bilanz. Auch Robin Möbus stand mit 5:14 Spielen in seiner ersten Kreisligasaison nicht schlecht dar.

**Trainingsbetrieb:** Nachdem im November fest stand, dass uns Michael Stein verlassen wird und somit noch ein Spieler weniger zur Verfügung steht, begannen wir den Trainingsbetrieb neu zu organisieren. Wir kooperierten zunehmend mit befreundeten Vereinen und einzelnen bekannten Spielern, um gemeinsam attraktiv trainieren zu können. Die Resonanz darauf entwickelte sich sehr gut. Mittlerweile gibt es Spieler aus Nachbarvereinen, die sehr gerne zum Training vorbei kommen, wir sind als Freundschaftsspielgegner gern gesehen und wir konnten uns auch schon als Turnierorganisator einen guten Namen machen. Als ersten Erfolg dieser Maßnahmen konnten wir mit Holger Frank auch wieder den ersten Neuzugang für die kommende Saison gewinnen. Mit Tobias Wolf, Benjamin Schunk und Michael Rahn stehen uns noch drei weitere Spieler zur Verfügung, die nach jahrelanger Pause wieder Tischtennis spielen wollen.

**Vereinsmeisterschaft:** Am 09.04. fand die diesjährige Vereinsmeisterschaft für die Herren statt. Michael Prost gewann vor Heiko Gerlach und Holger Frank. Bei den Schülern gewann Katharina Krätschmer vor Torben Schwab und Eileen Möbus.

**Ausblick:** In der nächsten Saison werden wir wieder mit zwei Herrenmannschaften in den Spielbetrieb gehen. Die erste startet in der Kreisliga, die zweite in der 3. Kreisklasse. Insgesamt stehen 15 Spieler zur Verfügung. Bei Bedarf können wir auch noch auf fünf Spieler aus der Jugendabteilung zurückgreifen.